
 
Erläuternd wies Ltd. KVD Liermann darauf hin, dass der Kreisausschuss abschließend über den 
Vorschlag abstimme.  
Auf die Frage des Abg. Eichner, ob das in den letzten 15 Jahren “verschenkte“ Geld nun zugunsten des 
Kreises erwirtschaftet werden könne, wies Ltd. KVD Liermann daraufhin, dass die kommunale Familie in 
finanziell besseren Zeiten stets von Spitzabrechnungen abgesehen habe. Dies sei bei der heutigen 
Haushaltslage anders zu bewerten.  
  
Sodann erfolgte die Abstimmung.  


